
　　クラブ協議会（中間報告）

　　　　　山田郵便局長　秋　山　邦　夫 様

に入会するきっかけは、只今ご紹

介を戴いた生駒さんが中学 2 年生

の時の担任の先生だったからです。

生駒先生には普段から大変お世話

になっており、また生駒先生が再

来年会長になられると鈴木修一郎さんからお聞きし

まして入会する予定で昨年おりましたが震災などで

かなわず年明けになってしまいました。ロータリー

クラブさんの事は何もわかりませんので、皆様にい

ろいろとご指導戴き勉強して行きたいと思いますの

で宜しくお願いします。

◎幹事報告－山下喜一幹事
・3月 25 日に郡山で開催されます地区大会が本日出

欠の〆切りとなっています。今日の例会終了後にガ

バナー事務所へ手続きを行いますが現在 25 名参加

のお返事を頂戴しております。当日の詳しい内容が

決まりましたらご連絡致します。

・先日行われましたいわき分区会長幹事会の報告をし

ます。東日本震災復興について各ロータリークラブ

より報告がありました。当クラブでも磐城農業高等

学校への震災支援が認められたことをご報告致しま

した。なお、この震災支援は次年度も続けることが

決まっておりますので支援物件がありましたら申請

して下さいということでした。

・国際ロータリー 2012 年度の下期の分担金も免除と

◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今日は。旧正月の 3日目となりますと寒

さが身に沁みてなりません。日本海沿岸では寒波が

到来し大雪が降り大変なことになっております。ま

た、関東地方では 6年振りの雪が降りいわきも寒さ

が厳しくなっています。本日の例会はクラブ協議会

になておりますので各委員長さん、小委員長さん前

半の報告と後半の活動計画または今年度の抱負等あ

りましたら発表して戴きますので宜しくお願いしま

す。それから今日から私達の仲間になって戴く秋山

邦夫様が出席されています。後程紹介とご挨拶を頂

戴したいと思います。私からは以上です。

◎新入会員紹介－生駒副会長
　それでは新入会員の秋山邦夫氏

をご紹介致します。皆さんはすで

にご存知だと思いますが現在山田

郵便局長をされております。生年

月日は昭和 25 年 8 月 4 日でまだ

61 歳、大学卒業後渋谷区役所へ勤務されましたが家

庭の事情により山田へ戻り山田郵便局へ入られ現在

に至っております。趣味はゴルフと読書です。今後

共宜しくお願いします。

◎新入会員挨拶　
　　山田郵便局　局長　秋山　邦夫 様

　皆さん、今日は。私が勿来ロータリークラブさん
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第 2440 回　例		会　平成 24年 1月 25日 ( 水・晴 )
こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために

ロータリーソング
－今月はロータリー理解推進月間です－

4つのテスト
　　荒川　義次	会員

員が入会され 55 名になり 1名増となりました。

◎クラブ奉仕第二委員会　　生駒祐健委員長
　ロータリーのテーマである「心の中を見つめよう

　博愛を広げる為に」というテーマのもと、各委員

会がそれぞれ響き合うような形で進めて来ました。

それぞれの委員会が持ち味を発揮し活発に働くよう

にして戴きました。

◎出席委員会　　峯口　馨小委員長
　7月から 12 月の半期の統計を取ってみると、出席

会員数最高が 45 名、最低が 35 名で平均が 40.86 名と

なります。

◎プログラム委員会　　児玉健二小委員長
　皆様のご協力により卓話を中心に順調に前半を終

ることが出来ました。3 月の震災を主テーマにしこ

れからの復旧復興の状況や計画等を考えて外部卓話、

会員卓話をお願いしました。後半も外部卓話を中心

にと考えておりますので良い方がいらっしゃいまし

たらお知らせ下さい。

◎クラブ会報委員会　　鈴村正人小委員長
　例会の内容を分かりやすく、見やすく会報を会員

に配布しております。クラブのホームページにもアッ

プし当クラブの活動を紹介しています。

◎雑誌広報委員会　　矢代昭雄小委員長
　7月に植田公民館と錦公民館、汐見小と勿来一小と

植田小と錦小にロータリーの友を配付致しました。1

月にも管内の小学校へ紹介を行きましたがその時に

台湾から被災地への手紙という冊子を頂戴しました

ので配付させて戴きました。

◎スマイルボックス委員会　　佐久間裕一小委員長
　前半のご利用は会員の皆様のご協力で 120％です、

また、個人的なお祝い事も今後ドンドン歓迎します

ので宜しくお願い致します。

◎親睦活動委員会　　荒川義次小委員長
　前半は 9 月 25 日に観月家族例会を実施、10 月 16

日は 3 ロータリー親睦ゴルフコンペに参加、12 月 21

日はクリスマス家族例会に83名出席で開催しました。

後半は 4 月 18 日に観桜家族例会、6 月 10 日に会長

杯ゴルフコンペ開催、そしていわき分区親睦チャリ

ティーゴルフコンペへの参加とありますのでご協力

をお願いします。

いう案内が届いております。

・創立 50 周年写真集の件ですが先週回覧してまだ見

ていない方がいましたらご覧下さい。購入希望者は

○印を付けてご提出下さい。

・いわき常磐ロータリークラブの2月のプログラム、平

成 23 年第 2 回勿来地区市民献血の協力 2月 9 ～ 10

日の案内を回覧中です。

・創立 50 周年記念の集合写真がだいぶ余っています。

まだ、貰っていない方は申し出て下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－佐久間小委員長
・秋山邦夫さんの入会を歓迎して。

船橋、川中、岩元、小松崎、渡辺（勉）、押田、鈴木（雅）、

濱沖、鈴村、富岡、後藤、渡邉（國）、佐久間、櫛田、

荒川（清）、児玉、本間、松崎、清水各会員及び赤

津会長、生駒副会長、髙萩会長エレクト、山下幹事

・本日より入会させて戴きます。　　　秋山邦夫会員

・赤津年度も後半戦、赤津会長執行部にエールを送り

ます。　 冨澤、荒川（義）、金成、矢代、嵐各会員

・誕生祝いありがとうございました。　　　赤津会長

・昨日の愛好会ゴルフ大会にて優勝しました。

押田会員

・前回の例会休んでごめんなさい。　　　生駒副会長

・本日早退ごめんなさい。　　　　　佐藤（政）会員

クラブ協議会（中間報告）

◎会場監督（ＳＡＡ）　　富岡幸広ＳＡＡ
　ＳＡＡの目標は例会の進行をスムーズに取り行う

ことです。前半は震災等がありいろいろな所で行事

に変動がありましたが皆さんのご協力の御蔭で滞り

なく進行することが出来ました。

◎クラブ奉仕第一委員会　　髙萩勝利委員長
　55 名の会員を今の所維持出来ているのは皆様のご

協力と感謝しております。引き続き宜しくお願いし

ます。

◎職業分類委員会　　丹野富二男小委員長
　今回秋山会員が入会されましたので分類上 15 番の

政府ではなく郵政事業にわけることになりました。

◎会員選考増強委員会　　本間敏一副委員長
　昨年 7月 1 日には会員数 54 名でしたが今回秋山会


